



F. U.

FRENTE UNIVERSITARIO

ORGANO DE LA UNION FEDERAL DE ESTUDIANTES HISPANOS

POR
la
PAZ

EDITORIAL

UNIDOS EN DEFENSA DE LA PAZ

A fines del mes de abril se ha celebrado en París el Congreso Mundial de los Partidarios de la Paz. Millares de delegados representaban a 600 millones de personas pertenecientes a infinidad de Organizaciones y numerosos países.

Los estudiantes demócratas españoles -así como representantes de la juventud democrática española y diversas personalidades- hemos asistido al Congreso y nos sentimos plenamente identificados con su llamamiento.

Cuáles son, hoy día, las enseñanzas que debemos sacar de ese Congreso?

Cuáles son nuestros deberes de estudiantes demócratas frente al problema mundial de la Defensa de la Paz, y de nuestro problema particular de jóvenes españoles?

Nuestro deber es hacer llegar el llamamiento en favor de la Paz a los estudiantes en el interior del país, así como a todos los de la emigración.

Debemos unir a los estudiantes en la acción por la Paz.

La cuestión nos afecta en primer término, como españoles y como estudiantes. La obediencia a los planes norteamericanos representa una nueva guerra. Una guerra aún más terrible que la que acaba de terminarse. Y la guerra es la utilización de los estudiantes como cabos de vara, bajo los órdenes de oficiales yanquis. Los estudiantes, encuadrados en las Milicias Universitarias, serán los primeros en ir al frente, los primeros en morir -como miles de sus compañeros obreros y campesinos movilizados- para servir los intereses de los imperialistas yanquis. Intereses contrarios a los de nuestra Patria.

Pero los estudiantes no permitirán que sus vidas sean sacrificadas en balde.

Estudiantes de todas las ideologías, nuestro puesto está al lado del heroico pueblo español, junto a la juventud española antifascista, unido contra el vasallo de Hitler y Mussolini ayer, fiel servidor de los imperialistas yanquis hoy, el asesino Franco, que pretende arrastrarnos a una nueva guerra.

Unidos también en defensa de la Patria, de la Paz y de la Cultura.